
令和元年度第９回教育委員会定例会 会議録 

 

１．開催日時    令和元年 12 月 18 日（水）10:00 

 

２．場  所    六ヶ所村立中央公民館 会議室 

 

３．出席した委員  橋本博子教育長、工藤健司委員、橋本篤哉委員、 

簗田信義委員、伊藤夏子委員 

 

４．会議録署名委員の決定   橋本篤哉委員   伊藤夏子委員  

 

５．会期の決定    本日１日  

 

６．会議録の確認 (令和元年度 第８回)    全員異議なし。 

 

７．議 事 

    議案及び報告なし。 

 

８．その他  

    伊藤委員から、記述式試験問題が見送られたことで、小中学校に影響 

はないか。第二中学校と千歳中学校の統合が迫っており、スムーズに統 

合するためにも生徒や保護者の交流が行なわれているか。橋本委員から、 

学習要領見直しの具体的な内容について、簗田委員から、人権教室を実 

施したところ生徒から活発な意見が出された。今後も継続して実施した 

い。工藤委員から、教員住宅確保については、民間のアパートを村で借 

りて教員に貸すことが出来ないか。不登校の児童生徒を対応している先 

生のケアが必要であるなどの意見が出された。 

    学務課、田中課長から、12 月議会定例会において教育委員会に係る一

般質問について、橋本総務・教育・行政ＧＭから、次回の定例会の予定

について、石山指導ＧＭからは、指導グループ関連事業及び次年度特別

支援学級等面談結果などについて、社会教育課、高橋課長から、第 37

回民俗芸能発表会及び成人式について、それぞれ報告があった。 

 

９．傍聴者 なし 

 



10．出席した職員 

    学務課：田中課長、高村課長補佐、橋本総務・教育・行政ＧＭ、石山

指導ＧＭ、社会教育課：高橋課長、学校給食センター：中村所長、泊地

区ふれあいセンター：長井館長、千歳平公民館：鳥谷部館長の計８名 

以上 

 

 

 

 


